

## Bleibt in meiner Liebe



Der Monat Juni war in der Heilig Geist Generaldelegation reich gefüllt mit Aktivitäten. Dazu gehörten die ewige Profess von sieben Terziatsschwestern und die erste Profess von zwei Novizinnen. Fünf der Terziatsschwestern und die beiden Novizinnen kehrten in ihr Heimatland zurück und feierten am 15. Juni die Ablegung der ewigen Profess und die der ersten Profess in Buseesa, Uganda. Diese Feierlichkeiten sind immer ein besonderes Zeugnis für die Familien und Freunde sowie für die ehemaligen Schülerinnen und die Dorfbewohner und ganz besonders für unsere Schüler in der Grundschule und der weiterführenden Schule.

Der frühere Pastor ist jetzt Bischof Vincent Kirabo, Bischof der Diözese Hoima. Es war sehr passend, dass er bei diesem Anlass der Hauptzelebrant war. Alle Anwesenden sahen, wie die Schwestern während der Allerheiligenlitanei ausgestreckt auf dem Boden lagen und dann den Segen des Bischofs empfangen. Nachdem sie sich erhoben hatten, legte jede Schwester ihre Gelübde ab und ging dann zum Altar, um die Urkunde zu unterschreiben, die sie dann Schwester Mary Roshini, der Delegationsoberin, überreichte. Eine Woche später, am 22. Juni, feierten zwei der Terziatsschwestern dieser Gruppe ihre ewige Profess in Arusha, Tansania, in unserem Zentrum in Njiro. Der neue Erzbischof der Erzdiözese Arusha war glücklich, dass er bei diesem Anlass anwesend sein konnte und fühlte sich bei uns zu Hause. Eltern, Verwandte, Freunde, einige unserer Assoziierten und Mitglieder unserer Syokimau St. Veronica Gemeinde kamen auch zu der Feier. Die Hingabe dieser Schwestern durch die Gelübde und ihr Thema "Bleibt in meiner Liebe" hat einen tiefen Eindruck auf alle Anwesenden gemacht.